

Organización StopVIH denuncia escasez de condones

Desde el año 2008 el Ministerio de Salud no compra condones para las campañas de prevención de VIH/Sida.

La eficacia de los programas y campañas de prevención del vi-

rus que causa el Sida peligran en el país, pues desde el año 2008 el Ministerio de Salud no compra los condones masculinos ni femeninos.

El presidente de la Organización

StopVIH, Jhonatan Rodríguez, manifestó que de acuerdo a la información recogida de las distintas organizaciones con trabajo en VIH, en todo el país existe desabastecimiento de los profi-

láticos, lo que debilita las estrategias para promover conductas sexuales sanas y saludables para mitigar el impacto de la epidemia del VIH, sobre todo en los adolescentes y jóvenes.

En las oficinas de la Coordinación Regional del Programa Sida, los usuarios han vivido de cerca la escasez. Cuando van a solicitar profilácticos la única respuesta que reciben es que "no hay, ni habrán hasta nuevo aviso".

Para Rodríguez este desabastecimiento al igual que los anteriores registrados en el país, y denunciados por distintos activistas con reconocido trabajo en VIH/Sida, ponen en evidencia la ineficiente gestión del Programa Nacional Sida del Min-Salud.

La gravedad del asunto -explicó el activista- radica en que se está exponiendo la vida y la salud de las personas, lo cual aumenta el riesgo de nuevas infecciones o co-infecciones por el VIH.

En años anteriores, varias veces al año StopVIH realizaba campañas de concientización en luga-

res públicos, como playas, balnearios, centros comerciales, principales avenidas, bares y discotecas, que incluían distribución gratuita de condones. Este año la falta del producto ha impedido realizarlas.

Rodríguez, quien también es Secretario General de la Coalición de ONGs en VIH del Interior del País (COVIP), explicó que desde el año 2008 el Ministerio de Salud no compra condones. Los últimos, comprados el año pasado -aseveró- no pasaron los controles de calidad del Instituto Nacional de Higiene, por lo que no fueron autorizados para su uso.

Otros insumos también escasean...

La semana pasada hubo fallas en la entrega de algunos medicamentos antisuero en Caracas, Aragua, Zulia, entre otros estados del interior del país, al mismo tiempo que se detectó escasez de reactivos para exámenes de laboratorio para la detección del VIH y otras pruebas especiales como carga viral y conteo linfocitario.

"Hacemos un llamado urgente a la ciudadana ministra de Salud, Eugenia Sader, a que todas en el asunto para rectificar esta situación que no sólo perjudica la salud de quienes se benefician de los programas que realizan 80 ONGs en el país para prevención primaria, derechos humanos de los zolanos/as".

En representación de las 18 organizaciones que forman, Rodríguez instó a la Salud a agilizar las gestiones para la compra de condones masculinos y femeninos y la respuesta a la realización de pruebas de control de calidad de los precios, a fin de poder continuar las campañas de prevención y mitigar el impacto del SIDA en el país. Asimismo, los trámites correspondientes para la compra de reactivos y medicamentos para las personas con VIH deben ser rectificados, ya que en reiteradas ocasiones han elevado el precio a las autoridades competentes, todas ellas sin respuesta.

CONDOMINIO CONJUNTO RESIDENCIAL Y COMERCIAL FARAÓN

Condominio Conjunto Residencial y Comercial Faraón de Rif. J-31227703-3, ubicado en la Av 4 de Mayo, Sector Genovés, Frente al Bingo Charaima, Municipio Mariño del Estado Nueva Esparta. CONVOCA a una ASAMBLEA GENERAL de Propietarios, la cual se realizará el día 23/09/2010 a las 7:30 pm., en el Salón de Fiestas:

PUNTOS A TRATAR:

- 1.- Elección y/o Reelección de la Nueva Junta de Condominio.
- 2.- Elección y Contratación de una Nueva Administración.
- 3.- Informe Administrativo / Junta de Condominio. (21/08/09 al 21/09/10)

Se pide a los Propietarios que no puedan estar presentes nombrar representantes debidamente autorizados por escrito y anexar fotocopia de cédula de identidad del propietario que autoriza. Todo propietario insolvente no tendrá derecho al voto.

1ra. Convocatoria: 6:30 pm.

2da. Convocatoria: 7:00 pm.

3ra. y Última Convocatoria: 7:30 pm.

De no haber quórum se comenzará en la 3ra. y última Convocatoria con los presentes.

Junta de Condominio
Presidenta,
Carmen A. Acosta Deffit
C.I. N° 4.653.842

"INSCRIBETE" GIMNASIO



J.31227703-6

NAUTILUS APARATOS - MAQUINAS PESAS - SAUNA CARDIOVASCULARES

**Al presentar este aviso
recibe un descuento
en la Inscripción"**

Dirección: Final Av. Santiago
Mariño, C.C. Margarita Plaza
Local 19 - Parímaras